



Escuela de Valores: el valor social del voluntariado (III Edición)

1 CRÉDITO ECTS

 **Junta de Andalucía**
Consejería de Inclusión Social,
Juventud, Familias e Igualdad



Vicerrectorado de Cultura y
Políticas Sociales
Oficina de Voluntariado
y Compromiso Social

Escuela de Valores: el valor social del voluntariado. (III Edición)

1 CRÉDITO ECTS

Organizado por:

Universidad Pablo de Olavide. Vicerrectorado de Cultura y Políticas Sociales.
Oficina de Voluntariado y Compromiso Social en colaboración con la
colaboración de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

Objetivos

- Sensibilizar a la Comunidad universitaria de la necesidad de la acción social en nuestra sociedad.
- Crear y desarrollar iniciativas y acciones concretas para implementarlas en la UPO.

Sistema de selección

Está dirigida a toda la comunidad universitaria, se creará un proceso de inscripción partiendo de las solicitudes presentadas, de entre ellas se seleccionarán 50 personas para cada módulo. Se priorizará a la persona que quiera completar las cinco.

Formación

Consistirá en 5 sesiones teóricas. Cada sesión tratará una temática que tendrá una duración de 4 horas. Suponiendo una totalidad de 20 horas de duración.

Durante todas las sesiones se irá realizando el seguimiento de la persona participante. Se realizará una evaluación de las sesiones a través de un cuestionario-trabajo

Objetivos

donde se medirá el grado de satisfacción, expectativas cumplidas y se evaluará el conocimiento adquirido para la obtención de 1 crédito. Además, se contabilizará la asistencia, siendo necesaria al menos el 80% de la asistencia a las sesiones.

Se valorará positivamente la participación activa en los módulos teóricos.

Será una evaluación continua mediante el seguimiento de la correcta realización de los ejercicios individuales y grupales, teóricos y prácticos.

Inscripciones

A través del formulario que se encuentra en el enlace <https://www.upo.es/upsc/voluntariado/sensibilizacion-y-formacion/jornadas-y-cursos/> hasta el día 6 de febrero de 2024 Asunto: Escuela de Valores: El Valor Social del Voluntariado

La persona que sólo quiere participar en alguno de los módulos tendrá que especificarlo escribiendo un correo a voluntariado@upo.es. Esta persona no podrá optar al reconocimiento de créditos, sí al certificado de haber completado dicho módulo.

Encuentro, reflexión y estudio para toda la comunidad universitaria que quieran participar a través del voluntariado en una sociedad activa y solidaria, teniendo en cuenta que es un derecho de todas las personas voluntarias recibir la formación necesaria para el correcto desarrollo de las actividades que se les asignen. La participación adquiere mayor sentido y eficacia con una formación de calidad que garantice la adquisición de las herramientas necesarias y que sepa dar respuesta a las diversas situaciones que la acción voluntaria plantea en el día a día.



PROGRAMA

Inauguración

SESIÓN 1. Escuchas Activas y Respuestas Empáticas.

Miércoles, 5 de Marzo de 16 a 20h. Edificio 45 aula 109.
María José Piñero Saavedra, pedagoga de la Asociación Albores.

SESIÓN 2. Inteligencia Emocional en el Voluntariado.

Martes, 11 de Marzo, de 16 a 20h. Edificio 45 aula 109
Cosseté Franco Muñoz, Dra. En Ciencias Sociales. Directora de la Asociación Albores.

SESIÓN 3. Aprendiendo a resolver situaciones difíciles en el voluntariado.

Miércoles, 19 de Marzo, de 16 a 20h. Edificio 45 aula 109
Eva Fuentes Jabato, Mediadora en el ámbito Familiar y Educativo. Mediadora docente y asesora en Convivencia proyectos de Mediación, intervención y acompañamiento a familias y centros educativos.

SESIÓN 4. Habilidades para la mediación comunitaria.

Martes, 25 de Marzo, de 16 a 20h. Edificio 45 aula 109
Antonio Reina Chamorro, Pedagogo y Educador Social. Especialista en violencia adolescente e intervención social en zonas vulnerables.

SESIÓN 5. Participación Social en la acción voluntaria.

Miércoles 2 de Abril, de 16 a 20h. Edificio 45 aula 110.
María Rosa Herrera Gutiérrez. Profesora Titular de la Universidad Pablo de Olavide. Departamento de Trabajo Social y Servicios Sociales. Especialista en intervención colectiva.